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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 24 avril à 18 h 30 

Salon du personnel 
 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école Pierre-
Boucher, tenue à Boucherville le 24 avril 2018. 

 
SONT PRÉSENTS : 
 
Direction :  Madeleine Harvey 
   
Personnel enseignant:  Geneviève Darveau  
  Élizabeth Cléroux 
  Pierre-Luc Gibeault 
   
Personnel de soutien :  Annie Boutin 
Service de garde :  Rachel Gagnon 
Membres parents :   Annick Ménard-Cheng, Annie-Claude Bibeau, 

Isabelle Charbonneau, Nathalie Scott, Hélène 
Lévesque, Igor Gorelyshev                                                                                                      

CE-2017-2018-47 
1. Ouverture de l’assemblée  

18 h 35 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Hélène Lévesque fait fonction de secrétaire. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour 

CE-2017-2018-39 Proposé tel que discuté par Annick Ménard-Cheng et secondé par Rachel Gagnon. 
 
4. Adoption des procès-verbaux des séances du 13 février et du 10 avril 2018                              

CE-2017-2018-40   Adopté par Nathalie Scott, secondé par Isabelle Charbonneau. 
 

Un correctif doit être apporté au procès-verbal du 13 février : 
7.1.5 Ajouter : Carnaval proposé tel que discuté par Nathalie Scott et…. 
7.2 9 Corriger « la semaine dernière » pour l’année scolaire en cours.  

 
5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 23 janvier 2018 

Suivi : demander à l’équipe-école de faire des essais et de faire parvenir leurs 
impressions par rapport à l’efficacité des pédaliers. 
 

6. Parole au public  
Mme Bellenguez se questionne, car son enfant est encore en surplus à école 
alors que son enfant est arrivé l’école Pierre-Boucher, cette année, pour cause de 
débordement. Est-ce qu’il y aurait un moyen pour ne pas que des enfants 
changent encore une fois d’école.  Le problème provient surtout du fait qu’il y a 
trois premières années et deux groupes pour les niveaux suivants. Une discussion 
s’en est suivi et Annick Ménard-Cheng ainsi qu’Isabelle Charbonneau apportent 
des précisions étant donné qu’elles ont été aux réunions à la commission 
scolaire. 

 
Isabelle Charbonneau a reçu une question par rapport au courriel concernant les 
billets « orange ». Il y a des parents qui terminent à 17 h ? Les intervenants de 
l’école insistent sur le fait que les parents doivent participer à cette mesure.  
 
Cependant, comme mesure exceptionnelle, il pourrait y avoir un arrangement. Il 
doit y avoir une réunion d’enseignants à ce sujet. Élizabeth Cléroux précise que 
l’enseignant de l’élève gère les billets. Il serait important que la communication 
se fasse entre les intervenants. 
 
Les parents sont inquiets, le courriel n’est pas clair et le mode de fonctionnement 
n’est pas encore arrêté. 
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M. Igor Gorelyshev demande à ce que les enfants connaissent le fonctionnement 
du système. 
 
Mme Rioux, mère de deux enfants, se demande si cela serait possible d’avoir de 
l’anglais en intensif en sixième année ?  Il faudrait que le titulaire soit à l’aise avec 
le fait d’enseigner en anglais. Ils nous manquent des informations concernant les 
compétences qu’il faut avoir pour enseigner en anglais. Il faudrait prendre des 
informations.   Trois parents ont écrit par rapport à l’intervention du policier 
communautaire en sixième année. Ils aimeraient savoir qu’est-ce qui s’est passé. 
Annie-Claude Bibeau suggère une conférence l’an prochain sur la cyber-
intimidation. 

 
7. ÉTUDE DES DOSSIERS 

 
7.1 Décision 

CE-2017-2018-41 7.1.1. Activités parascolaires (envoyées par courriel) 
Adopté par Nathalie Scott et secondé par Élizabeth Cléroux 
Ajout d’une activité des Neurones atomiques pour les groupes 201/202 pour 398,40 $, 
18 mai, avec le Fonds à destination spéciale. Il y aura également l’activité bouge-bouge 
qui sera à l’école le 17 mai.  Donc 4 203 $ environ auront été utilisés en provenance de 
ce Fonds. 
 

CE-2017-2018-42 7.1.2. Conférence parents Martin Bellemare - 7 mai 2018 
 Approuvé par Annick Ménard-Cheng et secondé par Nathalie Scott 

 
CE-2017-2018-43 7.1.3. Conférence parents Richard Robillard - 18 octobre 2018 

Approuvé par Annick Ménard-Cheng et secondé par Nathalie Scott 
 
CE-2017-2018-44 7.1.4. Fonds à destination spéciale 

Approuvé par Rachel Gagnon et secondé par Élizabeth Cléroux 
 

7.1.5. Critères de sélection d’une direction d’école 
Madame Harvey précise c’est quoi l’agir compétent ainsi que les caractéristiques de 
l’école.  Par la suite, une discussion s’amorce avec les membres du CE. On reconduit les 
mêmes critères de sélection que les années précédentes.    

CE-2017-2018-45 Adopté par Annick Ménard-Cheng et secondé par Nathalie Scott. 
  
 7.1.6. Photos 2018-2019 

Madame Harvey nous fait part des publicités qu’elle a reçue.  On propose de garder Yna 
Image pour l’an prochain avec une proposition différente pour la photo de  

CE-2017-2018-46 groupe. Proposé par Nathalie Scott et secondé par Annie-Claude Bibeau. 
 

 7.1.7. PEVR 
 Madame Harvey nous présente le plan. Isabelle Charbonneau résume ce qui a été dit à la 

CSP et il y a un manque au niveau des moyens pour aller chercher le 2/3 des élèves qui 
ne sont pas véritablement ciblés et la CSP dit que c’est le rôle de l’école de mettre en 
place des moyens.  Proposé par Annie-Claude Bibeau avec les commentaires suivants  
Que se passe-t-il avec le 2/3 des élèves qui ne se trouvent pas dans la zone ? 
Quelles seront les ressources matérielles et/ou humaines ? 

CE-2017-2018-47 Adopté à la majorité. 
 

CE-2017-2018-48 7.1.8. Présentation du sondage - dîneurs bonifiés 
Rachel Gagnon présente le sondage qui sera envoyé aux parents.  Adopté par Pierre-Luc 
Gibeault et secondé par Élizabeth Cléroux   

 
             7.2 Discussion 

7.2.1 Ressources du Ministère 
Orthopédagogie /annexe 49 
 
7.2.2 Budget école 
Madame Harvey nous dit que les finances vont bien Il y a encore des sous dans 
l’enveloppe pour la lecture. Ces sous doivent être dépensés avant la fin de l’année.  Il 
reste de l’argent pour l’achat de haut-parleur et pour des activités d’ergothérapie. 
 
7.2.3  Prévision nombre élèves et de classes en 2018-2019 
Groupes au niveau préscolaire et 2 groupes pour les autres niveaux.  Il y aura environ 320 
élèves. 
  



7.2.4 Éducation à la sexualité en 2018-2019 
Madame Harvey ne peut pas nous préciser comment cela se vivra dans l’école.   Annie-
Claude Bibeau nous informe sur le fait qu’il y aura peut-être une recrudescence de 
dévoilement d’abus. Elle propose de fournir à l’école des ressources au cas où la situation 
se produirait. 
  
7.2.5 Fête des bénévoles 
Fête des bénévoles est proposée le 24 mai sous la formule du 5 à 7.   
 

7.3 Information 
 

7.3.1 Ergothérapie – préscolaire 
L’activité est à reconduire, si possible, l’année prochaine à l’automne. 

 
7.3.2 Salon du livre 
Ce fut un succès.  Les revenus ne sont pas encore connus pour le moment. 

 
7.3.3 Parole à la présidente 
Annie-Claude Bibeau souhaite la bienvenue à Madame Harvey pour sa nomination. 
 
7.3.4 Parole aux enseignants 
Il y aura un spectacle de talents au mois de juin.  Le tournoi d’échecs bat son plein.  

 
7.3.5 Parole à la technicienne du service de garde 
Selon les prévisions l’an prochain il y aura 207 réguliers, 15-16 élèves de 6e année                     
et 70 dîneurs.  Le déjeuner sur l’herbe sera reconduit encore cette année.  Concernant le 
traiteur, les autres écoles vivent la même situation que nous.  Une lettre a été écrite au 
traiteur et celui-ci sont à la recherche de contenants plus adéquats pour le transport afin 
que les plats n’arrivent pas écrasés.  Annie Boutin souligne qu’il y a une baisse de qualité 
au niveau des pâtes.  
   
7.3.6 Parole à la représentante du personnel de soutien 
Tout va bien 

 
7.3.7 Parole à la direction 
Madame Harvey est heureuse d’arriver dans la belle équipe de Pierre-Boucher. 

 
7.3.8 Parole à la représentante au comité de parents 
Isabelle Charbonneau nous parle du « trottibus ».  Pour faire suite au vote secret, si les 
participants sont à distance, ils ne peuvent pas bénéficier du vote secret.  De plus, il est 
possible de demander un vote sur le vote secret.  

 
 

8. VARIA 
  Le CE propose de reconduire le traiteur pour l’année scolaire 2018-2019. 

 CE-2017-2018-49 Adopté par Élizabeth Cléroux et secondé par Geneviève Darveau. 
 

 
9.  LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

                 21 h 49 
CE-2017-2018-50 Proposé par Élizabeth Cléroux, secondé par Rachel Gagnon. 
 
 

 
 
 

                   _____________________                       
  Madeleine Harvey, directrice     Annie-Claude Bibeau,présidente  
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